

**Abteilungsleitung
Senioren- und Pflegedienste**

Auf'm Kley 5
45968 Gladbeck
Telefon: (0 20 43) 373452
Telefax: (0 20 43) 373650

Ansprechpartner:
Heribert Koch
heribert.koch@caritas-gladbeck.de

Datum: 14. Mai 2020

Newsletter 14.05.2020

Besuchsregelung für unsere Seniorenzentren ab dem 17. Mai 2020

Sehr geehrte Angehörige und Betreuer,

wie bereits angekündigt, sind ab dem kommenden Sonntag, dem 17. Mai 2020, wieder Besuche in unseren Einrichtungen St.-Alfrid-Haus und Johannes-van-Acken-Haus möglich.

Wir haben hierzu ein Konzept erstellt, in dem alle Bedingungen für einen Besuchskontakt gemäß der Coronaschutzverordnung (Corona-SchVO) erfüllt werden.

Viele von Ihnen haben schon sehnsüchtig auf diese Nachricht gewartet und wir freuen uns mit Ihnen, dass wir Ihnen und unseren Bewohnerinnen und Bewohnern wenigstens ein kleines, wenn auch nur zeitlich begrenztes Wiedersehen ermöglichen können.

Bitte haben Sie für die Umstände Verständnis:

- **Die Besuche finden in dafür vorgesehenen und vorbereiteten Räumen statt (Café, Mehrzweckraum).**
- **Sie müssen zunächst einen Fragebogen ausfüllen, wenn Sie die Einrichtung betreten.**
- **Die Besuche sind auf ein Zeitfenster von 30 Minuten beschränkt.**
- **Sie müssen die vorgegebenen Abstände einhalten.**
- **Unser Personal wird unter Wahrung der Intimsphäre der Gespräche im Raum anwesend sein.**
- **Für Besuche auf den Zimmern, die nur im absoluten Ausnahmefall ermöglicht werden können, treffen wir individuelle Regelungen.**

Auch wir sind froh, dass die so wichtigen persönlichen Begegnungen nun wieder möglich sind, wenn auch unter befremdlich wirkenden Maßnahmen. Wir hoffen wie Sie, dass sich die „Coronalage“ nicht wieder verschlechtert und wir diese Lockerungen nicht wieder rückgängig machen müssen.

Vielen Dank für die erneut vielen verständnisvollen Rückmeldungen.

Hinweis:

Sollten Sie diesen Newsletter nicht mehr wünschen, dann teilen Sie uns dies bitte per Mail an newsletter-senioren@caritas-gladbeck.de mit.

Mit freundlichen Grüßen


Rainer Knubben
Vorstand


Heribert Koch
Abteilungsleitung